
Jahreshauptversammlung 2018 

Bei unserer JHV war die Beteiligung, wie erwartungsgemäß, dürftig. Obwohl die Eltern 

unserer kleinen Judoka bei Abstimmungen Einfluß auf das Abteilungsgeschehen nehmen 

können, waren nur 2 Eltern anwesend. 

Themen waren u.a. Auswertung der Judoumfrage, Infos über den Datenschutz, Vorstellung 

der Abteilung, Bericht unseres Beauftragen für Finanzen, Abstimmung über eine 

Berichtigung unserer Judoordnung, Ausblick auf 2019 und Termine für 2019. Fragen wurden 

beantwortet und Wünsche konnten geäußert werden. 

Nach bereits zwei Stunden war die Veranstaltung beendet. Sehr gut!  

Norbert Röck 

 


